

NGO

Perwira Kodim 1311/Mrw Hadiri Apel Gelar Pasukan Operasi Zebra Tinombala di Polres Morowali

Patar Jup Jun - MOROWALI.NGO.WEB.ID

Oct 14, 2024 - 18:09



MOROWALI, Sulawesi Tengah- Apel gelar pasukan Operasi Zebra Tinombala 2024 yang diselenggarakan oleh Polres Morowali berlangsung sukses di lapangan Mapolres Morowali pagi ini.

Kegiatan tersebut dihadiri oleh sejumlah pejabat penting di Kabupaten Morowali sebagai bentuk sinergi antar lembaga dalam menjaga ketertiban dan keamanan masyarakat, terutama menjelang pelantikan Presiden terpilih pada tanggal 20 Oktober 2024.

Dalam apel ini, Dandim 1311/Morowali yang diwakili oleh Pasiops Kodim 1311/Morowali turut hadir bersama satu ton pasukan dari Kodim 1311/Morowali. Kegiatan ini merupakan bagian dari Operasi Zebra Tinombala yang akan dilaksanakan selama 14 hari, mulai dari tanggal 14 hingga 27 Oktober 2024, dengan fokus utama pada pengamanan lalu lintas untuk mendukung kelancaran dan keamanan dalam rangka pelantikan Presiden terpilih.

Hadir dalam Apel Gelar Pasukan Operasi Zebra Tinombala 2024 PJ. Bupati Morowali, Kapolres Morowali, yang diwakili oleh Wakapolres Morowali, Pasiops Kodim 1311/Morowali mewakili Dandim 1311/Morowali, Ketua DPRD Kabupaten Morowali, Kajari Kabupaten Morowali, yang diwakili oleh pejabat terkait, Para perwira Polres Morowali, Pasukan upacara dari Kodim 1311/Morowali, dengan kekuatan satu ton pasukan

Dandim 1311/Morowali saat dikonfirmasi menyampaikan Operasi Zebra Tinombala ini diharapkan dapat meningkatkan kesadaran masyarakat dalam tertib berlalu lintas serta menjaga stabilitas keamanan di jalan raya, terutama dalam menghadapi momen-momen penting nasional, termasuk pelantikan Presiden. Kolaborasi antara Kodim 1311/Morowali dan Polres Morowali menjadi kunci dalam memastikan pelaksanaan operasi berjalan aman dan lancar.

Lebih lanjut Letkol Inf Alzaki menyampaikan bahwa pihaknya siap mendukung penuh jalannya operasi ini dengan mengerahkan personel yang terlatih dan siap bertugas dalam menciptakan situasi keamanan yang kondusif, terutama di wilayah-wilayah rawan lalu lintas.

Dengan operasi ini, diharapkan seluruh masyarakat Kabupaten Morowali dapat berpartisipasi aktif dalam menjaga ketertiban umum dan mengikuti aturan berlalu lintas demi terciptanya keamanan dan kenyamanan bersama.